



EL TORREOTÓN

BOLETÍN DE INFORMACIÓN TORREMOCHA DE JARAMA

Nº 177 MARZO 2023



AYUDA HUMANITARIA, TERREMOTO TURQUÍA—SIRIA

Desde la Dirección General de Seguridad, Protección Civil y Formación se va a coordinar la ayuda humanitaria regional a disposición de la población turca y siria, afectada por los terremotos ocurridos el pasado 6 de febrero.

Con el objeto de organizar dicha ayuda que desde la Comunidad de Madrid se va a enviar, se ha recibido comunicación en la que se nos pide a los municipios que no llevemos ningún tipo de material a los puntos propuestos por la Embajada de Turquía,

debido al colapso que existe en estos momentos.

Es por ello, que el Ayuntamiento de Torremocha ha iniciado la Campaña de Recogida de los siguientes productos para su posterior transporte, según indicaciones y pautas de la Comunidad de Madrid en coordinación con la Embajada de Turquía.

La recogida se realiza en el Ayuntamiento de lunes a viernes en horario de 09:00 a 14:00h y los jueves también de 17:00 a 19:00h.

Os animamos a colaborar, ¡nos necesitan!

- Ropa de abrigo en buen estado (impermeables, botas, jerséis, bufandas, gorros, calcetines, ...)
- Mantas, sacos de dormir, tiendas de campaña, colchonetas, ...
- Alimentos no perecederos (conservas, leche en polvo, pañales, compresas, productos de higiene personal, alimentación infantil ...)
- Productos sanitarios.



RENOVACIÓN DE LA PAVIMENTACIÓN EN LA CALLE MADRID

Tras los desperfectos ocasionados por la borrasca Filomena, las obras de la calle Madrid comenzaron a ejecutarse el pasado mes de febrero y finalizarán este mismo mes.

Según se informó en el Boletín del mes de octubre, como consecuen-

cia de la borrasca dicha calle quedó muy deteriorada y, tras la concesión del 50% del importe por una subvención se estaba a la espera de la concesión de otra, compatible con el Programa de Inversión Regional, para cubrir la cantidad restante.

Tras varios meses de espera, y la reclamación de algunos vecinos por el estado de dicha calle, se ha logrado llevar a cabo esta actuación con la que se eliminará el actual pavimento de hormigón impreso sustituyéndolo por adoquín de hormigón, más resistente de cara a inclemencias invernales.

ADJUDICACIÓN DE CONTRATOS DE OBRAS

Como consecuencia de las necesidades de mejora en el municipio, en febrero se pusieron en marcha 6 procedimientos de contratación, dependiendo del tipo de obra, los cuales serán adjudicados a primeros de mes en Junta de Gobierno Local.

Con ello lo que se pretende es mejorar, acondicionar y adecuar instalaciones en uso y, a la vez, crear nuevas que potencien los servicios en el pueblo.

**Inversión de
1.000.000 de euros.**

¿Qué se va a hacer los próximos meses?

- Renovación de los vestuarios de la piscina municipal.
- Mejora de las instalaciones del parque El Retiro.
- Acondicionamiento de la sala para aula de formación situada en el sótano del ayuntamiento.
- Incorporación de nuevas instalaciones en área deportiva.
- Mejora de los servicios en Los Tomillares.
- Adecuación de edificio para alojamientos municipales.

CONTRATO DE OBRAS	PRECIO LICITACIÓN
Vestuario Piscina Municipal	167.205,58 €
Mejora en Parque El Retiro	150.200,58 €
Acondicionamiento de sala para aula de formación	41.828,19 €
Nuevas instalaciones en área deportiva	306.850,75 €
Mejora de servicios en Urbanización Los Tomillares	35.739,12 €
Adecuación de edificio para alojamientos municipales	385.310,04 €

CONTROL DE PALOMAS EN EL FRONTÓN

Desde hace tiempo, la existencia de palomas en el frontón, lugar deportivo y de uso lúdico para niños, se ha convertido en un problema, tanto para la salud como para el mantenimiento de la propia instalación.

Y es que este tipo de animal está perfectamente adaptado a los ambientes humanos, convirtiendo nuestros edificios y estructuras en excelentes perchas y nuestros residuos y cultivos en exquisitos alimentos.

Es cierto que las palomas las disfrutan muchas personas que se acercan a alimentarlas, pero hay que saber que sus heces son corrosivas. Y es que los excrementos, por su composición química,

causan corrosión y oxidación en estructuras de metal y pinturas, y diluyen progresivamente la piedra. Se estima que cada ejemplar produce 12 Kg de excrementos al año. Como medida, en el año 2020 se instalaron unas mallas en lo alto del techo del frontón, pero sin el resultado esperado ya que el problema persistía con el añadido de que tanto las palomas como el material deportivo se quedaban atrapados entre ellas.

No es fácil lidiar con este tipo de inconvenientes, no hay remedios simples. Sin embargo, desde el Ayuntamiento se ha decidido poner en marcha otro sistema para intentar controlar la existencia y consecuencias derivadas de esta.

Se trata de un contrato de gestión con una empresa especializada, durante 6 meses y con un coste aproximado de 2.000€.

El servicio comenzará este mes de marzo y consistirá en la instalación de dos jaulas con bebederos donde se las suministrará agua y comida. Dichas jaulas tienen una capacidad para unas 30 palomas. Además de la instalación, se contará con las visitas pautadas y el servicio de traslado y gestión de las aves con recogida semanal.

Tras esta iniciativa se espera una minoración de este tipo de animal y una mejoría de las instalaciones del frontón municipal.

INSTALACIÓN DE HIDRANTE

Con ocasión de las obras de renovación de tuberías que está realizando el Canal de Isabel II en el polígono Agropecuario, se ha instalado un hidrante de tipo Madrid enterrado, ubicado junto a la almazara, punto central del polígono con acceso por dos calles.

Dicha instalación ha tenido un coste de cerca de

3.000 €, siendo la más cercana al río y la única en el polígono.

Los hidrantes, conocidos popularmente como boca de incendio, son un punto fijo conectado a una red de agua que suministra gran cantidad de caudal y presión en poco tiempo.

PUBLICACIÓN DE PLIEGOS

PARA ADJUDICAR EL BAR DE LA PISCINA

En el Pleno Ordinario del 2 de marzo se aprobarán los Pliegos, para iniciar el procedimiento de adjudicación del bar de la piscina, los cuales serán publicados seguidamente.

Se trata de un contrato de concesión de servicios, cuya forma de adjudicación es el procedimiento abierto, en el que todo empresario interesado podrá presentar una proposición, quedando excluida toda negociación de los términos del contrato con los licitadores. La adjudicación del contrato se realizará utilizando una pluralidad de criterios de adjudicación en base a la mejor relación calidad-precio.

La duración del contrato del quiosco-bar será de 5 años con opción a 5 años de prórroga, el cual deberá permanecer abierto como mínimo desde el 1 de abril al 31 de octubre del año correspondiente.

Según establecen los Pliegos, el canon está establecido en mil quinientos euros (1.500,00), más el 21% de IVA (315,00 euros), siendo el total mil ochocientos quince euros (1.815,00 euros). Sin embargo, cuando queden finalizadas las obras que llevará a cabo el Ayuntamiento en el emplazamiento, a partir de entonces, el canon quedará aumentado en 250,00 euros a la oferta presentada por el licitador, más IVA. Dicho canon se abonará de manera mensual durante los meses de abril a 31 octubre del año en curso.



El plazo de presentación de ofertas se publicará durante el mes a través de las diferentes vías de comunicación (Redes Sociales, Tablón de Anuncios del Ayuntamiento, Whatsapp a la gente inscrita en el servicio, web)

Las ofertas se presentarán en el Registro de entrada del Ayuntamiento con domicilio en Plaza Mayor N° 4, en horario de 9:00 a 14:00 horas dentro del plazo de 15 días naturales contados a partir del día siguiente al de publicación del anuncio de licitación en el Perfil de contratante.

PENDIENTE DE LA ACTIVACIÓN

DEL SERVICIO DEL CAJERO

Tras la instalación del nuevo cajero de CaixaBank frente al Centro de Salud, en el edificio de la antigua residencia, su puesta en marcha está pendiente de autorización por parte de la Dirección General de Seguridad, quien

tiene que verificar que cumple con las condiciones de seguridad exigidas.

Dicho cajero ha sido resultado de un largo camino en el que, tras perseverar por parte del consistorio, tuvo que intervenir la CAM. Actualmente, está a pie

de calle y accesible para todo el público. Además, a mediados del mes de febrero la placa identificativa fue modificada de lugar para su mejor visibilidad y localización.

CAMPAÑA DE CONTROL DE LA ORUGA PROCESIONARIA



Como cada año, en el arbolado del municipio principalmente en ejemplares de pino, aunque también pueden darse en abetos y cedros, se producen los conocidos como anidamientos de la oruga procesionaria, que suelen eclosionar desde finales de febrero hasta el mes de abril.

Este tipo de oruga tiene unos pelos urticantes que se desprenden, pudiendo afectar tanto si se tocan

directamente como si están dispersos por el aire, ya que provocan reacciones alérgicas en humanos y animales.

Desde el Ayuntamiento se ha comenzado con la retirada de dichos nidos del arbolado municipal y se insta a los propietarios del arbolado privado a que lleven a cabo las actuaciones necesarias y permitidas para evitar la propagación de esta oruga.

Se recuerda que es una obligación el mantenimiento, conservación y mejora del arbolado, para garantizar un adecuado estado vegetativo de los ejemplares.

Por lo tanto, es competencia de los propietarios legítimos de los árboles infectados, como el pino, llevar a cabo los trabajos pertinentes con el fin de evitar daños que puedan causar las orugas a las personas y/o animales.

Si algún vecino careciese de material especializado o imposibilidad por alguna causa, puede ponerse en contacto con el Ayuntamiento para que el equipo técnico valore su caso y, una vez fuera aprobado, el personal de mantenimiento municipal pueda llevar a cabo los trabajos de retirada.

La prevención es importante por nosotros, por los animales, por los árboles y por el medio ambiente.

Más información: 91 843 00 19
ayuntamiento@
torremochajarama.es

COMISIÓN SOSTENIBILIDAD

¿SON LOS COCHES ELÉCTRICOS UNA SOLUCIÓN?

La Unión Europea ha dispuesto que, a partir de 2035, no se puedan vender coches o furgonetas nuevos que tengan motores de combustión, sea gasolina o diésel.

Esta es una medida positiva, pero totalmente insuficiente ante las advertencias, cada vez más apremiantes, que nos hace la comunidad científica para frenar el cambio climático de nuestro planeta.

El acuerdo de la UE se refiere a coches y furgonetas

nuevos, pero los antiguos podrán seguir usándose, incluso comprándose y vendiéndose, varios años más. De este modo, quedan fuera del acuerdo camiones y autobuses, para los que se está pensando qué hacer, pero de momento sin respuesta y sobre el transporte aéreo y marítimo, silencio.

Además, hay que tener en cuenta que la electricidad para dichos coches hay que generarla. Evidentemente si la producimos con combustibles fósiles no

hemos adelantado nada, pero incluso la producida por energías renovables tiene límites, entre otras cosas por la cantidad de materiales raros que hay que emplear en la fabricación de aerogeneradores o placas fotovoltaicas.

Lo necesario es centrarse en la producción y el consumo local, reduciendo al máximo el transporte a lo largo y ancho de todo el planeta. Y debemos esforzarnos en usar el transporte público cuando no sea posible desplazarnos de forma no contaminante, como por ejemplo con bicicleta o a pie.

Evitar un irreparable deterioro medioambiental exige un profundo cambio de civilización, pero eso no quie-

re decir que vayamos a vivir peor. La publicidad nos asegura que nuestro bienestar y nuestra felicidad se consiguen con un consumo inacabable, pero eso es totalmente incierto. Evidentemente hay un consumo imprescindible para no pasar hambre o frío y tener una vivienda adecuada, pero alcanzado ese mínimo, entran en juego otros factores que no tienen nada que ver con el consumo.

Liberarnos del afán consumista y adoptar los cambios exigidos por la conservación del planeta pueden proporcionarnos una vida más satisfactoria y placentera que la actual.

Antonio Zugasti

TRAGSA RETOMA LA LIMPIEZA DEL RÍO JARAMA

Tras las tareas de limpieza que se llevaron a cabo el pasado año la empresa Tragsa, encargada por la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT), inicia de nuevo la limpieza del cauce a su paso por el término municipal de Torremocha.

Después de una primera fase el pasado mes de noviembre, dicha limpieza se reinicia con una duración de unas 7 semanas con el objetivo de retirar los árboles muertos o afectados por pudrición, que causan tapones en el río o en sus márgenes, evitando que puedan causar algún daño al caerse. Toda esta actividad se realizará en el cauce y en la zona de servidumbre responsabilidad de la Confederación.



Ribera del Río Jarama a su paso por Torremocha de Jarama

De esta manera se consigue eliminar focos de suciedad y a la vez que los márgenes del río tengan la vegetación con suficiente vitalidad para la fijación de los taludes. Además, se permite con esta actuación un mayor disfrute de los paisajes tan atractivos del río y de su bosque de ribera, que como es sabido, está clasificado como Red Natura 2000.

En cuanto a las leñas que se obtengan, principalmente de aliso y fresno,

se planifica realizar una suerte específica, y los restos vegetales que no se vayan a usar serán quemados por Tragsa, previa autorización de los servicios medioambientales de la Comunidad de Madrid.

Los vecinos interesados en la retirada de leña (de L a V) deberán hacer la solicitud en el correo: ayuntamiento@toremochadejarama.es

HORARIO DE TRABAJADORA SOCIAL

MIÉRCOLES de 9:00 a 15:00 h.
(Atención con cita previa en el Ayto.)
CITA PREVIA: 91 843 06 55

SERVICIO PODOLOGÍA

VIERNES 10 MARZO
DESDE LAS 15:30 H.

DIRIGIDO A JUBILADOS
EMPADRONADOS/AS

CON CARNET
"CUÍDAME"

15 €/Sesión

TELÉFONO (PACO):

CAMBIO EN LA CADUCIDAD DE LOS CERTIFICADOS DE PERSONA FÍSICA

La Fábrica Nacional de Moneda y Timbre informa de la modificación de la duración de los certificados de persona física a partir del pasado 26 de enero a las 15:00h. Este cambio solo tendrá efecto en las nuevas solicitudes realizadas desde dicha fecha y hora.

Si el usuario marca en el momento de la solicitud del certificado, incluir el correo electrónico, la duración del certificado será de 3 años y podrá utilizar-

se para enviar correos firmados y cifrados.

Si no se marca esta opción, el certificado tendrá una caducidad de 4 años, pero no podrá utilizarse para firmar o cifrar correos.

Estas variaciones se han realizado con el objetivo de adaptar los certificados a los requisitos que rige la emisión de certificados cualificados. Requerimientos del CAB Forum, eIDAS, etc.

¿Para qué sirve el Certificado Digital?

El Certificado Digital permite hacer infinidad de trámites en la Seguridad Social, Servicio Público de Empleo Estatal SEPE, Dirección General de Tráfico, Ministerio de Hacienda... desde tu ordenador y sin moverte de casa.

Aquí te explicamos cómo conseguirlo:

- Ingresa en la página web de la FNMT. Debes configurar tu navegador para no tener problemas de incompatibilidad.
- Solicita el certificado. Aquí la posibilidad de marcar e incluir un correo electrónico o no.
- Tras la solicitud recibirás un código. Con este código puedes ir a la Oficina de Servicios Sociales de Torrelaguna o a cualquier otra oficina de acreditación de identidad con tu DNI a recoger tu certificado.
- A partir de este momento, puedes descargar e instalar el certificado en tu ordenador. Se debe instalar en el mismo equipo con el que has realizado los trámites anteriores y es recomendable realizar una copia de seguridad.



¿QUIERES RECIBIR EL TORREOTÓN EN TU E-MAIL?

<https://ayuntamiento.torremochadejarama.es/ayuntamiento/boletines/>



FLAMENCO Y MÚSICA AFRICANA FUSIONADOS EN UN CONCIERTO SOLIDARIO

El próximo sábado 11 de marzo a las 18:00h en el Centro Sociocultural tendrá lugar una actuación en la que se une el flamenco con los sonidos africanos con el objetivo de recaudar fondos para un proyecto de orfanato en Senegal.

Soumaya (sevillana) y su marido (senegalés) son los encargados de la Asociación África Somos Todos y los que lideran dicho proyecto en Senegal. Ella vive en Sevilla donde trabaja como masajista y, por otro lado, ofrece conciertos por diferentes partes de España de flamenco fusión con música africana. Además, vende artesanías que las mujeres hacen en Senegal, lugar donde viaja cada dos meses: mochilas, bolsos, delantales... y todo lo que gana lo invierte en su proyecto de orfanato.

Desde la Casa de Menores de Torremocha se le ha invitado para que cuente a los niños el proyecto y que estos puedan realizar un intercambio de cartas con los niños de Senegal. Y desde el Ayuntamiento se ha puesto en marcha esta actuación de mezcla de flamenco y música africana acompañada de músicos con instrumentos africanos.

Fusión de flamenco con música africana

El concierto tendrá una duración de entre unos 60-80 minutos aproximadamente y un precio de 10 euros por persona a modo donativo, ya que todo lo recaudado irá destinado al proyecto.

Las entradas, sin numerar, podrán adquirirse en el propio Centro Sociocultural una hora antes de la actuación (desde las 17:00h).



BÁDMINTON,

UN DEPORTE EN ALZA Y PRACTICADO EN TORREMOCHA

El bádminton se trata de un deporte de raqueta que ha ganado adeptos en España tras los triunfos de la deportista española Carolina Marín, pero también por ser una actividad divertida y con varios beneficios para la salud física y emocional.



Hasta hace unos años, era una actividad poco conocida e inusual. El hecho es que la mejor jugadora de bádminton de la historia, Carolina Marín, ha incrementado significativamente la cantidad de personas que lo practican, tanto jóvenes como mayores.

Su peculiaridad es que lo que golpean los contendientes no es una pelota, sino un curioso objeto de forma cónica elaborado con corcho y plumas – naturales o sintéticas– que se conoce como volante o pluma.

En Torremocha se apuesta por el deporte, la diversión y la noción de grupo. Por ello, el Bádminton es una de las propuestas incluida en el programa de actividades organizadas en el polideportivo y capitaneada por un excompeticionista.

Dirigido a todos los públicos, de forma gratuita y bajo inscripción, puedes practicarlo de 11:00 a 12:30h los martes, jueves y sábados.

Más Información:

c.sociocultural@torremochadejarama.es
deportes@torremochadejarama.es

XV CATA-CONCURSO DE VINOS

El tradicional evento vinícola llega el próximo sábado 25 de marzo a las 12:30h en su XV Edición al Museo Regional de la Agricultura.

Tras más de una década, la Cata y Concurso de Vinos de Torremocha de Jarama se ha convertido en el evento enológico por excelencia que, además de dar a conocer los vinos de nuestra zona, les da protagonismo y valora una tradición, un esfuerzo y un trabajo con años de historia.

En esta cita participarán vinos de la 4ª Subzona de Madrid "El Molar" y se contará con un jurado profesional formado por sommeliers y con otro

popular quienes catarán y valorarán de forma anónima cada vino degustado.

A continuación, tendrá lugar la entrega de premios de la mano de un miembro de la Corporación Municipal. Serán 3 los premiados (primer premio por el jurado profesional, primer premio por el popular y premio al mejor vino de Torremocha) a los que se les hará entrega de una cesta de productos de la zona.

Para finalizar, se ofrecerá una degustación de garbanzos amenizada por el grupo de folk Zaroj que estará presente durante el evento.

HORARIO TIENDA ARTESANÍA TORREARTE Y VISITAS AL MUSEO DE LA AGRICULTURA:

De L a V 9:00 a 14:30 h. S de 11:00 a 14:00 h., de 15:30 a 18:00 h. D y festivos de 11:00 a 14:00 h.

Reservas para visitas guiadas: turismo@torremochadejarama.es / 91 868 36 82



PROGRAMA SOCIOCULTURAL Y DEPORTIVO

MAR.
2023



VIERNES 3

JUEGOS DE ROL (Todos los viernes)

18:00 h. C. Sociocultural. A partir de 12 años.
+INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

SALIDA a las Javieradas (Navarra)

Salida 3 de marzo llegada 5 de marzo
+INFORMACIÓN.: Emaús 918485548

DOMINGO 5

TARDE DE BALONCESTO

18:00/21:00 h. Polideportivo. De 12-17 años
INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

JUEVES 9

MENSAJES POR LA IGUALDAD

Centro Sociocultural.

16:30/17:30 h. De 5 a 7 años.

18:00/19:00 h. De 8 a 11 años.

19:30/20:00 h. a partir de 12 años.

Inscripciones hasta 9 de marzo.

INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

VIERNES 10

CON TUS MANOS

17:00/20:00 h. C.Sociocultural. Adulto.
INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

TALLER DE TEATRO

18:00 h. C. Sociocultural. De 0 a 3 años.
+INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

TALLER Porta-lápices reciclado

18:00 h. C. Sociocultural. De 9-11 años.
INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

SÁBADO 11

CONCIERTO SOLIDARIO

FLAMENCO-FUSIÓN
Asociación Humanitaria
África Somos Todos

18:00/19:30 h. C. Sociocultural. Entrada 10 €
(Menores de 9 años entrada gratuita)
Venta de entradas desde las 17:00 h.

SENDERISMO

10:00 h. Pza. Mayor. En familia.
INSC.: adtorremochasn@gmail.com

SÁBADO 11/18/25

OCIO JOVEN

20/23:30 h. C. Sociocultural. De 12-17 años

SÁBADO 11 DOMINGO 12

CURSO "El trabajo hoy del no
puedo más al juntos podemos"
+INFORMACIÓN.: Emaús 918485548

MARTES 14

GRUPO DE CRIANZA

16:30 h. C. Sociocultural. En familia.
INSC.: hola@crianzasierranorte.es

VIERNES 17

CINE JOVEN "Sinsajo Parte I"

21:30 h. Sociocultural. De 12 a 17 años.

MARTES 21

PSICOMOTRICIDAD

16:30/17:30 h. C. Sociocultural. De 3-5 años.

TALLER "Crea tu tangram"

18:00/19:00 h. C. Sociocultural. De 6-8 años.
Inscripciones hasta 19 de marzo.
+INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

AUDICIÓN MUSICAL

18:00 h. Trabensol. Todos los públicos.

JUEVES 22

PASEO + DESAYUNO

11:00 h. C. Sociocultural. Mayores.
Inscripciones hasta 15 de marzo.
+INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

VIERNES 24

CLUB DE LECTURA INFANTIL

Biblioteca. Centro Sociocultural.
17:00/18:00 h. De 3 a 6 años.
18:00/19:00 h. De 7 a 8 años.
19:00/20:00 h. De 8 a 11 años.
INSC.: adtorremochasn@gmail.com

SÁBADO 25

XV CATA-CONCURSO DE VINOS

12:30 Museo de la Agricultura, Torrearte.

TALLER "Escritura creativa"

11:00/14:00 h. C. Sociocultural. Adulto.
INSC.: adtorremochasn@gmail.com

JUEVES 30

MISTERIO EN LA BIBLIOTECA

"Descubre nuestros libros sobre igualdad"
Biblioteca. Centro Sociocultural.
17:00/18:00 h. De 5 a 7 años.
18:30/19:30 h. De 8 a 11 años.
Inscripciones hasta 26 de marzo.
INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

VIERNES 31

PELI Y PALOMITAS

"La escuela del bien y el mal"

17/19:00 h. C. Sociocultural. De 8-11 años.

NOCHE DE FÚTBOL

21:30/23:30 h. Polideportivo. De 12-17 años
INSC.: c.sociocultural@torremochadejarama.es

AUDICIONES Escuela municipal de música

VIERNES 24/17:30H.

MUMO, PIANO Y VIOLÍN

LUNES 27/17:30H.

VIOLONCELLO

MARTES 28/17:30H.

PERCUSIÓN

MIÉRCOLES 29/18:00H.

CANTO, GUITARRA,
VIENTO Y COMBO

JUEVES 30/17:30H.

PIANO Y VIOLÍN

NOVEDAD DEL MES

INFANTIL

"¿Hay algo más aburrido
que ser una princesa rosa?"
Raquel Díaz Reguera

JUVENIL

"El diario violeta de Carlota"
Gemma Lienas

ADULTO

"Teoría King Kong"
Virginie Despentes

CENTRO SOCIOCULTURAL

c.sociocultural@torremochadejarama.es

POLIDEPORTIVO

deportes@torremochadejarama.es

918 431 255 / 628 07 35 29

917 653 488 / 683 276 271



Algunas de las artistas del denominado colectivo "Las Sinsombrero" (1927)

Martes, 28 de febrero
TALLER DE GUIRNALDAS
18:00 hrs. Centro Cultural

Viernes, 3 de marzo
DECORACIÓN DE LA PLAZA
17:00 hrs. Plaza Mayor
CINE, LA MATERNAL
19:00 hrs. CCHS La Cabrera

Sábado, 4 de marzo
RECORRIDO LITERARIO
12:00 hrs. Casco Urbano

LECTURA DE MANIFIESTO
+ BATUKADA + CORO + BAILE
12:00 hrs. Plaza Mayor

Domingo, 5 de marzo
BALONCESTO
11:30 hrs. Polideportivo
JUEGOS TRADICIONALES
13:30 hrs. Plaza Mayor

Martes, 7 de marzo
TALLER DE PANCARTAS
+ TOCADOS + CONSIGNAS
18:00 hrs. Centro Cultural

Miércoles, 8 de marzo
MANIFESTACIÓN
18:00 hrs. Madrid

Jueves, 9 de marzo
TALLER DE COMICIDAD FEMENINA
19:00 hrs. Centro Cultural
Inscripciones: 669759694

Viernes, 10 de marzo
INAUGURACIÓN EXPO F.
+ LECTURA COLECTIVA
18:00 hrs. Casa Emaús

Sábado, 11 de marzo
SENDERISMO
09:00 hrs. Plaza Mayor
TALLER DE VAJILLAS
ILUSTRADAS (I PARTE)
11:30 hrs. Centro Cultural
NOCHE DE LOS CANDILES
19:00 hrs. Plaza Mayor
CENA DE TRAJE
21:00 hrs. Centro Cultural

Domingo, 12 de marzo
PETANCA
11:00 hrs. Trabensol
BATUKADA + CORO + BAILE
13:00 hrs. Trabensol- P.Mayor

Jueves, 16 de marzo
CINEFORUM,
LA BODA DE ROSA
19:00 hrs. Centro Cultural

Sábado, 18 de marzo
TALLER DE VAJILLAS
ILUSTRADAS (II PARTE)
11:30 hrs. Centro Cultural

Martes, 21 de marzo
DOCUFÓRUM
ABOLICIÓN / REGULACIÓN
PROSTITUCIÓN
18:00 hrs. Centro Cultural

Viernes, 24 de marzo
CHARLA ABIERTA
¿DÓNDE ESTAMOS Y
QUÉ QUEREMOS?
18:30 hrs. Centro Cultural

Inscripciones en
torremocha8m@gmail.com



Síguenos en RRSS
[colectivo8mTorremocha](https://www.facebook.com/colectivo8mTorremocha)

Organiza:



Descarga la programación
www.8mTorremocha.es



Colabora:

